



NOTE AUX REDACTIONS

80 ans de la libération du camp d'Auschwitz-Birkenau : déplacement d'Anne Hidalgo et d'élus parisiens

Dimanche 19 Janvier 2025

Dans le cadre des voyages de Mémoire organisés par le Mémorial de la Shoah, Anne Hidalgo, Maire de Paris, se rendra comme chaque année au site d'Auschwitz-Birkenau en compagnie d'élus parisiens, adjoints à la Maire, maires d'arrondissement et présidents de groupe du Conseil de Paris.

Il y a maintenant 80 ans que le camp de concentration et d'extermination d'Auschwitz-Birkenau a été libéré par l'armée rouge, le 27 janvier 1945. Ce lieu tristement célèbre a vu périr près de 1,1 million de personnes innocentes parce que juives, tziganes, homosexuelles, prisonniers de guerre ou opposants politiques.

Anne Hidalgo se rendra sur place, en hommage à toutes ces victimes de la barbarie nazie ainsi qu'aux survivants, et car la Ville de Paris continuera de lutter sans relâche pour protéger les minorités.

A l'occasion des 80 ans de la libération du camp d'Auschwitz-Birkenau, la Ville organisera prochainement plusieurs événements comme la projection du film « Les Immortels » d'Eric Tolédano et Olivier Nakache, au théâtre de la Concorde le 26 janvier, ainsi qu'une cérémonie de dénomination de l'école Raphaël Esral (Paris Centre) qui se déroulera le lundi 27 janvier. Aussi, en partenariat avec le Mémorial de la Shoah, la Ville lancera la plateforme numérique « E.Stèles » : présente dans les jardins de chaque arrondissement grâce à un QR code, la plateforme permettra d'accéder à des informations sur les tout-petits parisiens déportés dont les noms sont déjà inscrits sur des stèles.

Contact presse : Service de presse – 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr